



Antwort zur Anfrage Nr. 0701/2021 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend **XL Eier im Mainzer Lebensmittelhandel (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Ist der Stadt Mainz der Verkauf von XL Eiern auf dem Mainzer Wochenmarkt, und im Lebensmittelhandel allgemein, bekannt?

Die Stadt Mainz hat einige Wochenmarktbeschickende, die Eier verkaufen. Wenige dieser Beschickenden verkaufen auch Eier in der Größe XL.

Ausführungen zum Lebensmittelhandel allgemein können seitens der Verwaltung nicht getroffen werden.

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt für ein Verbot bzw. Verzicht des Verkaufs hinzuwirken?

Es besteht kein gesetzliches Verbot für den Verkauf von XL-Eiern. Die Lebensmittelüberwachung kann das Inverkehrbringen von Lebensmitteln, ohne dass von diesen eine Gefahr ausgeht (z. B. verdorbene Ware, Rückrufe, etc.), in Ermangelung einer Rechtsgrundlage nicht untersagen.

Grundsätzlich kann an alle Wochenmarktbeschickenden appelliert werden, aus Gründen des Tierschutzes XL-Eier nicht mehr in ihr Sortiment zu nehmen bzw. zu verkaufen.

Mainz, 21. April 2021

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete